

Cierra en Venezuela reunión regional de cubanos



Encuentro de cubanos

La Guaira, 17 junio (RHC) Con la presentación y aprobación de la declaración final cerrará hoy aquí el VI Encuentro Regional de Cubanos Residentes en América Latina y el Caribe, que apuesta por una mayor coordinación en defensa de Cuba.

Los delegados aprobarán también en la jornada el Plan de Acción a tener en cuenta para el trabajo de las asociaciones regionales hasta el 2025, en el que la lucha contra el bloqueo seguirá siendo una prioridad, al igual que un necesario y mayor acercamiento a la isla.

En la mañana está prevista la discusión de unos de los temas centrales del evento, referido a la participación en las redes sociales y medios de comunicación, que contará con una exposición y la

presencia de youtuber, dijeron a Prensa Latina fuentes del evento.

La reunión, que se realiza cada dos años, comenzó ayer con la lectura de sendos mensajes del presidente cubano, Miguel Díaz-Canel, y el canciller Bruno Rodríguez.

El mandatario envió un abrazo fraterno y deseó que este espacio sirva “para el reencuentro y acercamiento continuo con la patria porque juntos por Cuba construimos el futuro”.

Rodríguez extendió su saludo a los delegados, extensivo a todos los cubanos residentes en la región, y agradeció de manera profunda las acciones organizadas en el contexto de la batalla contra el bloqueo de Estados Unidos.

Destacó también el incesante reclamo de los residentes en el exterior para que La Habana sea eliminada de la lista de países patrocinadores del terrorismo, así como por la devolución del territorio ocupado ilegalmente en la Base Naval de Guantánamo.

El jefe de la diplomacia cubana expresó que “alientan, reconfortan y enorgullecen” la campaña de donaciones organizadas por ustedes” en el apoyo al enfrentamiento a la pandemia del SARS-CoV-2, causante de la Covid19, y en otros hechos extraordinarios ocurridos en la isla.

La víspera se habló, además, del bloqueo y sus consecuencias en la familia y pueblo cubanos, y se plantearon varias propuestas para ayudar de la mejor manera a paliar los efectos de la genocida política aplicada por Estados Unidos hace más de seis décadas.

Momento emotivo resultó el diálogo con el grupo Buena Fe, cuyo líder Israel Rojas, habló de la campaña de odio contra artistas e intelectuales cubanos y recordó las palabras de Fidel Castro de que lo primero que hay que salvar es la cultura.

Rojas, quien interpretó varias de sus canciones, llamó la atención de que lo mejor que puedes hacer es unirte con los tuyos en una coyuntura como la actual, porque “si no te unes te van a matar por separado”.
(Fuente:PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/325825-cierra-en-venezuela-reunion-regional-de-cubanos>



Radio Habana Cuba